

# 松陽通信 2017



取手松陽高等学校

ホームページ <http://www.torideshoyo-h.ibk.ed.jp/>

2017年5月19日 第2号

## 音楽科～奏でる音に夢を託して～ 芸術鑑賞会＆公開レッスン

4月26日（水）芸術鑑賞会に行ってきました。幅広いジャンルの良質な作品を鑑賞することで、芸術的な視野を拓げ感性を磨くこと、鑑賞時の良識あるマナーを身につけることが目的です。午前中は、東京都美術館で特別展ブリューゲル『バベルの塔』展を鑑賞、午後には新国立劇場に移動して、歌劇『フィガロの結婚』の鑑賞をしました。



ブリューゲル『バベルの塔』展

歌劇『フィガロの結婚』

4月28日（金）声楽公開講座を行いました。一流の音楽家を招聘し、より高いレベルのレッスンを直接受けることで、技術の向上と意識の高揚を図り、今後の学習活動につなげていくことを目的としています。講師には、友清和親氏（二期会会員・合唱指揮者協会会員）をお迎えし、充実したレッスンを受けることができました。



3年声楽専攻生への個人レッスン



イタリア歌曲：声楽演奏法の実践

## 美術科～白いキャンバスに夢を描いて～

4月19日（水）美術科の全学年がつくば市内のホテルで行われた進学相談会に参加しました。3年生は進路実現に向けて、2年生は進路選択の幅を広げ、1年生は進路方向の可能性を探る大切な一年となります。進路を考える良い機会となったようです。



全体説明会



各ブース～武蔵野美術大学～

## 進学相談会＆芸術鑑賞会

5月11日（木）美術科の全学年が芸術鑑賞会に行ってきました。良質の美術展覧会やミュージカルを鑑賞することにより、芸術作品についての理解や造詣を深めるとともに、美術の歴史的な流れや変遷を知る機会とすることを目的としています。



「シャセリオー展 19世紀フランス・マン主義の異才」



『ノートルダムの鐘』

## 音楽科・美術科とともに

## 個別相談随時受付中！

電話 0297-77-8934

お電話でお問い合わせの上、ご来校ください。普通科についてもお気軽にお問い合わせください。

## 吹奏楽部「こども天国」で演奏披露

4月29日（土）取手緑地運動公園で開催された「第40回こども天国」に参加しました。『ファンファーレ』、星野源さんの『恋』、『勇気100%』、『じょいふる』、『ウイーアー！』を演奏しました。



## 茨城県高等学校総合体育大会総合開会式

5月11日（木）、ひたちなか市にある笠松運動公園体育館において、平成29年度茨城県高等学校総合体育大会（高校総体）総合開会式が開催されました。今年度は女子バスケットボール部が本校の代表として参加しました。3年生にとってはいよいよ最後の大会となります。



頑張れ！  
松陽生

## アクティブ・ラーニング推進委員会



高等学校では次期学習指導要領が29年度末までに告示され、改訂へ向けて大きく動き出します。そこに掲げられる「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた授業改善を目指すために、本年度、取手松陽高校でもアクティブ・ラーニング推進委員会を設置しました。全教科の先生方でのスタートです。

